

Gemeinde Mainhausen, Montag, 19. April 2021

Gedenktag an die Opfer der Coronapandemie am 18.04.2021

Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier hatte für den 18. April 2021 zum nationalen Gedenken an die Opfer der Corona-Pandemie aufgerufen. Die Gemeinde Mainhausen gedachte in einer Feierstunde im kleinsten Kreis aller Verstorbenen.



Bürgermeister Frank Simon stellte zusammen mit Pfarrer Bernhard Gugerel und Pfarrer Thomas Reitz jeweils ein Gesteck auf dem Friedhof in Mainflingen und dem Waldfriedhof in Zellhausen auf. Gemeinsam entzündete man zum Gedenken für alle Opfer der Pandemie und den in Einsamkeit Verstorbenen eine Kerze. Nach dem zwölf Uhr läuten, ertönten die Glocken von St. Kilian und St. Wendelinus für ein zehnminütiges Geläut. Darüber hinaus wurde an den öffentlichen Gebäuden und Schulen in der Gemeinde die Trauerbeflaggung auf Halbmast gesetzt.